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Installa�on Descrip�on
Before you begin:

3

1. Make sure the power supply meet the power requirements of the door sta�on.
2. Make sure all the related equipment is power-off during the installa�on. 
3. Wire the cables before installa�on.

1. Fix the DIN rail onto the wall.
Note: You are required to u�lize a matched DIN rail.
2. Press the red clip upward, and lock it to the DIN rail. 
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Regulatory Informa�on
FCC Informa�on
Please take a�en�on that changes or modifica�on not expressly approved by the party 
responsible for compliance could void the user’s authority to operate the equipment.
FCC compliance: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a 
Class B digital device, pursuant to part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to 
provide reasonable protec�on against harmful interference in a residen�al installa�on. 
This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not 
installed and used in accordance with the instruc�ons, may cause harmful interference to 
radio communica�ons. However, there is no guarantee that interference will not occur in a 
par�cular installa�on. If this equipment does cause harmful interference to radio or 
television recep�on, which can be determined by turning the equipment off and on, the 
user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following 
measures:
—Reorient or relocate the receiving antenna.
—Increase the separa�on between the equipment and receiver.
—Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the 
receiver is connected.
—Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.
FCC Condi�ons
This device complies with part 15 of the FCC Rules. Opera�on is subject to the following 
two condi�ons:
1. This device may not cause harmful interference.
2. This device must accept any interference received, including interference that may 
cause undesired opera�on.

This product and - if applicable - the supplied accessories too are marked with 
"CE" and comply therefore with the applicable harmonized European 
standards listed under the RE Direc�ve 2014/53/EU, the EMC Direc�ve 
2014/30/EU, the LVD Direc�ve 2014/35/EU,  the RoHS Direc�ve 2011/65/EU

2012/19/EU (WEEE direc�ve): Products marked with this symbol cannot be 
disposed of as unsorted municipal waste in the European Union. For proper 
recycling, return this product to your local supplier upon the purchase of 
equivalent new equipment, or dispose of it at designated collec�on points. 
For more informa�on see: www.recyclethis.info

2006/66/EC (ba�ery direc�ve): This product contains a ba�ery that cannot be 
disposed of as unsorted municipal waste in the European Union. See the 
product documenta�on for specific ba�ery informa�on. The ba�ery is marked 
with this symbol, which may include le�ering to indicate cadmium (Cd), lead 
(Pb), or mercury (Hg). For proper recycling, return the ba�ery to your supplier 
or to a designated collec�on point. For more informa�on see:www.recycle-
this.info

Product Informa�on
©2019 Hangzhou Hikvision Digital Technology Co., Ltd. 
It includes instruc�ons on how to use the Product. The so�ware embodied in the 
Product is governed by the user license agreement covering that Product.
About this Manual
This Manual is subject to domes�c and interna�onal copyright protec�on. Hangzhou 
Hikvision Digital Technology Co., Ltd. (“Hikvision”) reserves all rights to this manual. This 
manual cannot be reproduced, changed, translated, or distributed, par�ally or wholly, 
by any means, without the prior wri�en permission of Hikvision. 
Trademarks
                       and other Hikvision marks are the property of Hikvision and are registered 
trademarks or the subject of applica�ons for the same by Hikvision and/or its affiliates. 
Other trademarks men�oned in this manual are the proper�es of their respec�ve 
owners. No right of license is given to use such trademarks without express permission.

Legal Disclaimer
TO THE MAXIMUM EXTENT PERMITTED BY APPLICABLE LAW, THE PRODUCT DESCRIBED, 
WITH ITS HARDWARE, SOFTWARE AND FIRMWARE, IS PROVIDED “AS IS”, WITH ALL 
FAULTS AND ERRORS, AND HIKVISION MAKES NO WARRANTIES, EXPRESS OR IMPLIED, 
INCLUDING WITHOUT LIMITATION, MERCHANTABILITY, SATISFACTORY QUALITY, FITNESS 
FOR A PARTICULAR PURPOSE, AND NON-INFRINGEMENT OF THIRD PARTY. IN NO EVENT 
WILL HIKVISION, ITS DIRECTORS, OFFICERS, EMPLOYEES, OR AGENTS BE LIABLE TO YOU 
FOR ANY SPECIAL, CONSEQUENTIAL, INCIDENTAL, OR INDIRECT DAMAGES, INCLUDING, 
AMONG OTHERS, DAMAGES FOR LOSS OF BUSINESS PROFITS, BUSINESS INTERRUPTION, 
OR LOSS OF DATA OR DOCUMENTATION, IN CONNECTION WITH THE USE OF THIS 
PRODUCT, EVEN IF HIKVISION HAS BEEN ADVISED OF THE POSSIBILITY OF SUCH 
DAMAGES.
REGARDING TO THE PRODUCT WITH INTERNET ACCESS, THE USE OF PRODUCT SHALL BE 
WHOLLY AT YOUR OWN RISKS. HIKVISION SHALL NOT TAKE ANY RESPONSIBILITIES FOR 
ABNORMAL OPERATION, PRIVACY LEAKAGE OR OTHER DAMAGES RESULTING FROM 
CYBER ATTACK, HACKER ATTACK, VIRUS INSPECTION, OR OTHER INTERNET SECURITY 
RISKS; HOWEVER, HIKVISION WILL PROVIDE TIMELY TECHNICAL SUPPORT IF REQUIRED. 
SURVEILLANCE LAWS VARY BY JURISDICTION. PLEASE CHECK ALL RELEVANT LAWS IN 
YOUR JURISDICTION BEFORE USING THIS PRODUCT IN ORDER TO ENSURE THAT YOUR 
USE CONFORMS THE APPLICABLE LAW. HIKVISION SHALL NOT BE LIABLE IN THE EVENT 
THAT THIS PRODUCT IS USED WITH ILLEGITIMATE PURPOSES. 
IN THE EVENT OF ANY CONFLICTS BETWEEN THIS MANUAL AND THE APPLICABLE LAW, 
THE LATER PREVAILS.

Data Protec�on
During the use of device, personal data will be collected, stored and processed. To 
protect data, the development of Hikvision devices incorporates privacy by design 
principles. For example, for device with facial recogni�on features, biometrics data is 
stored in your device with encryp�on method; for fingerprint device, only fingerprint 
template will be saved, which is impossible to reconstruct a fingerprint image. 
As data controller, you are advised to collect, store, process and transfer data in 
accordance with the applicable data protec�on laws and regula�ons, including without 
limita�on, conduc�ng security controls to safeguard personal data, such as, 
implemen�ng reasonable administra�ve and physical security controls, conduct periodic 
reviews and assessments of the effec�veness of your security controls.

The power supply must confirm to LPS. The recommended adaptor models and 
maufacturers are shown as below. Use the a�ached adaptor, and do not change the 
adaptor randomly.

Model Current Manufacuturer Standard
ADS-26FSG-12 2A SHENZHEN HONOR

ELECTRONIC CO.,LTD
BS

Scan the QR code for the 
Communica�on Matrix.

Scan the QR code for the Device 
Command.

       Scan the QR code for Communica�on Matrix and Device Command.

LAN

SIP PhoneReceiver 1

Door Sta�on

SIP Server

Receiver 2

Receiver n

Two Cables
Network Cable

Network Cable

Network Cable
Two Cables

Two Cables

Three Cables

Appearance1

Terminal2

DA: Data Input
GND: Grounding
12 VDC: Power Input

E0 to E9: Represents the units digit of the receiver physical address.

Note: 
    Up to 100 receivers can be connected to the distributor. 
    The receiver physical address ranges from 01 (D0E1) to 100 (D0E0).

D0 to D9: Represents the tens digit of the receiver physical address.

AUD: Audio Interface

Note: The appearance of the device vary according to different model. Refers to the 
actual device.

Note: The power supply must confirm to LPS. The recommended adaptor models and 
maufacturers are shown as below. Use the a�ached adaptor, and do not change the 
adaptor randomly.

The dimension of the distributor is shown in the figure.

Wire the cables refering to the figures.

Model Current Manufacuturer Standard
ADS-26FSG-12 2A SHENZHEN HONOR

ELECTRONIC CO.,LTD
BS
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Sticky Note
Внешний вид устройства
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Sticky Note
На рисунке представлен размер устройства. Внешний вид отличается в зависимости от модели устройства. 
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Sticky Note
Блок согласования

hays01.hik
Sticky Note
Разъемы
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Sticky Note
От E0 до E9: представляют собой разряд единиц физического адреса приемника.От D0 до D9: представляют собой 10 цифр физического адреса приемника.Примечание.- К блоку согласования можно подключить до 100 приемников.- Физический адрес приемника находится в диапазоне от 01 (D0E1) до 100 (D0E0).AUD: аудиоинтерфейсGND: заземлениеDC 12 B: вход питанияDA: интерфейс ввода данныхПримечание: блок питания должен соответствовать требованиям к источникам питания ограниченной мощности. Рекомендуемые модели адаптеров и их производителей приведены ниже. Используйте этот тип адаптера и не меняйте его случайным образом.
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Стандарт
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Производитель
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Sticky Note
Сила тока
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Модель
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Подсоедините кабели в указанном порядке согласно рисунку.
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3. Порядок установкиПеред началом:1. Убедитесь, что используемыйисточник питания соответствует вызывной панели.2. Убедитесь, что во время установки все подключенное оборудование выключено.3. Подсоедините кабели перед установкой.
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Установка1. Закрепите DIN-рейку на стене.Примечание: используйте подходящий тип DIN-рейки.2. Сдвиньте красный зажим вверх и зафиксируйте его на DIN-рейке.
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Сканируйте приведенный ниже QR-код, чтобы просмотреть документ коммуникационной матрицы и список команд устройства.
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Сканируйте приведенный ниже QR-код, чтобы просмотреть документ коммуникационной матрицы.
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Sticky Note
Сканируйте приведенный ниже QR-код, чтобы просмотреть документ со списком команд устройства.
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2 кабеля
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2 кабеля
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2 кабеля
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3 кабеля
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Сетевой кабель
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Сетевой кабель
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Сетевой кабель
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Приемник n
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Приемник 2
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Приемник 1
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SIP-сервер
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SIP-телефон
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Вызывная панель
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Приемник 
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Регулирующая информацияИнформация о FCCОбратите внимание, что изменения или модификации, не одобренные явно стороной,ответственной за соответствие, могут привести к аннулированию полномочий пользователяпо работе с данным оборудованием.Соответствие FCC. Это оборудование прошло испытания и соответствует регламенту дляцифрового устройства класса B, применительно к части 15 Правил FCC. Данный регламентразработан для того, чтобы обеспечить необходимую защиту от вредных помех,возникающих при использовании оборудования в коммерческой среде. Это оборудованиегенерирует, использует и может излучать радиоволны на разных частотах и, если устройствоустановлено и используется не в соответствии с инструкцией, оно может создавать помехидля радиосигналов. Тем не менее, нет никакой гарантии, что помехи не возникнут в какихлибо конкретных случаях установки. Если оборудование создает вредные помехи дляприема радио- или телевизионных сигналов, что может быть определено путем включения ивыключения оборудования, пользователю рекомендуется попытаться устранить помехиодним или несколькими способами, а именно:— Изменить ориентацию или местоположение приемной антенны.— Увеличить расстояние между оборудованием и приемником.— Подключить оборудование к розетке в цепи, отличной от той, к которой подключенприемник.— Обратиться к дилеру или опытному радио / телемастеру.Условия FCCЭто устройство соответствует требованиям части 15 правил FCC. Эксплуатация допускаетсяпри соблюдении следующих двух условий:1. Данное устройство не должно создавать вредных помех.2. Данное устройство должно выдерживать возможные помехи, включая те, которые могутпривести к выполнению нежелательных операций.
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Данный продукт и — если применимо — также и поставляемыепринадлежности отмечены знаком «CE» и, следовательно, согласованы севропейскими стандартами, перечисленными под директивой 2014/30/ECЕМС, директивой 2011/65/EC RoHS.
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2012/19/ЕС (директива WEEE). Продукты, отмеченные данным знаком,запрещено выбрасывать в коллекторы несортированного мусора вЕвропейском союзе. Для надлежащей переработки верните этот продуктсвоему местному поставщику при покупке эквивалентного новогооборудования или утилизируйте его в специально предназначенных точкахсбора. За дополнительной информацией обратитесь по адресу:www.recyclethis.info
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2006/66/EC (директива о батареях). Данный продукт оснащен батареей,которую запрещено выбрасывать в коллекторы несортированного мусора вЕвропейском союзе. Подробная информация о батарее изложена вдокументации продукта. Батарея помечена символом, который можетвключать буквенное обозначение, сообщающее о наличии кадмия (Cd),свинца (Pb) или ртути (Hg). Для надлежащей утилизации возвратитебатарею своему поставщику или утилизируйте ее в специальнопредназначенных точках сбора. За дополнительной информациейобратитесь по адресу: www.recyclethis.info
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©2019 Hangzhou Hikvision Digital Technology Co., Ltd.Руководство содержит инструкции для использования и управления продуктом. Программное обеспечение, используемое в продукте, регулируется лицензионным соглашением пользователя, охватывающим этот продукт.О руководствеДанное руководство подлежит внутренней и международной защите авторских прав. Hangzhou Hikvision Digital Technology Co., Ltd. («Hikvision») оставляет за собой все права на это руководство. Данное руководство пользователя (далее «Руководство») не подлежит воспроизведению, изменению, переводу или распространению, частично или целиком, без предварительного разрешения Hikvision. Торговые маркиHikvision и другие торговые марки Hikvision и логотипы являются интеллектуальной собственностью Hikvision в различных юрисдикциях. Другие торговые марки и логотипы, содержащиеся в руководстве, являются собственностью их владельцев. Правовая информацияДО МАКСИМАЛЬНО ДОПУСТИМОЙ СТЕПЕНИ, РАЗРЕШЕННОЙ ДЕЙСТВУЮЩИМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВОМ, ДАННОЕ РУКОВОДСТВО, ПРОДУКТ, АППАРАТУРА, ПРОГРАММНОЕ И АППАРАТНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ «КАК ЕСТЬ», СО ВСЕМИ ОШИБКАМИ И НЕТОЧНОСТЯМИ. HIKVISION НЕ ДАЕТ НИКАКИХ ГАРАНТИЙ, ЯВНЫХ ИЛИ ПОДРАЗУМЕВАЕМЫХ, КАСАТЕЛЬНО УДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНОСТИ КАЧЕСТВА ИЛИ СООТВЕТСТВИЯ УКАЗАННЫМ ЦЕЛЯМ. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ПРОДУКТА НЕСЕТ ПОЛЬЗОВАТЕЛЬ. HIKVISION НЕ НЕСЕТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ПЕРЕД ПОТРЕБИТЕЛЕМ ЗА КАКОЙ-ЛИБО СЛУЧАЙНЫЙ ИЛИ КОСВЕННЫЙ УЩЕРБ, ВКЛЮЧАЯ УБЫТКИ ИЗ-ЗА ПОТЕРИ ПРИБЫЛИ, ПЕРЕРЫВА В ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ИЛИ ПОТЕРИ ДАННЫХ ИЛИ ДОКУМЕНТАЦИИ, ПО ПРИЧИНЕ НАРУШЕНИЯ УСЛОВИЙ КОНТРАКТА, ТРЕБОВАНИЙ (ВКЛЮЧАЯ ХАЛАТНОСТЬ), УДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНОСТИ КАЧЕСТВА ИЛИ ИНОГО, В СВЯЗИ С ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ ДАННОГО ПРОДУКТА, ДАЖЕ ЕСЛИ HIKVISION БЫЛО ИЗВЕСТНО О ВОЗМОЖНОСТИ ТАКОГО УЩЕРБА. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ПРОДУКТА С ДОСТУПОМ В ИНТЕРНЕТ НЕСЕТ ПОЛЬЗОВАТЕЛЬ; HIKVISION НЕ НЕСЕТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА НЕНОРМАЛЬНУЮ РАБОТУ ОБОРУДОВАНИЯ, ПОТЕРЮ ИНФОРМАЦИИ И ДРУГИЕ ПОСЛЕДСТВИЯ, ВЫЗВАННЫЕ КИБЕР АТАКАМИ, ВИРУСАМИ ИЛИ ДРУГИМИ ИНТЕРНЕТ РИСКАМИ; ОДНАКО, HIKVISION ОБЕСПЕЧИВАЕТ СВОЕВРЕМЕННУЮ ТЕХНИЧЕСКУЮ ПОДДЕРЖКУ, ЕСЛИ ЭТО НЕОБХОДИМО. ВЫ ОБЯЗУЕТЕСЬ ИСПОЛЬЗОВАТЬ ЭТОТ ПРОДУКТ В СООТВЕТСТВИИ С ДЕЙСТВУЮЩИМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВОМ, А ТАКЖЕ НЕСЕТЕ ПОЛНУЮ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА ЕГО СОБЛЮДЕНИЕ. В ЧАСТНОСТИ, ВЫ НЕСЕТЕ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ДАННОГО ПРОДУКТА ТАКИМ ОБРАЗОМ, ЧТОБЫ НЕ НАРУШАТЬ ПРАВА ТРЕТЬИХ ЛИЦ, ВКЛЮЧАЯ ПРАВА НА ПУБЛИЧНОСТЬ, ПРАВА НА ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНУЮ СОБСТВЕННОСТЬ, ЗАЩИТУ ДАННЫХ И ДРУГИЕ ПРАВА КАСАТЕЛЬНО НЕПРИКОСНОВЕННОСТИ ЧАСТНОЙ ЖИЗНИ. ВЫ ОБЯЗУЕТЕСЬ НЕ ИСПОЛЬЗОВАТЬ ЭТОТ ПРОДУКТ В ЗАПРЕЩЕННЫХ ЦЕЛЯХ, ВКЛЮЧАЯ РАЗРАБОТКУ ИЛИ ПРОИЗВОДСТВО ОРУЖИЯ МАССОВОГО ПОРАЖЕНИЯ, РАЗРАБОТКУ ИЛИ ПРОИЗВОДСТВО ХИМИЧЕСКОГО ИЛИ БИОЛОГИЧЕСКОГО ОРУЖИЯ, ЛЮБУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, СВЯЗАННУЮ С ЯДЕРНЫМИ ВЗРЫВЧАТЫМИ ВЕЩЕСТВАМИ, НЕБЕЗОПАСНЫМ ЯДЕРНЫМ ТОПЛИВНЫМ ЦИКЛОМ ИЛИ НАРУШАЮЩУЮ ПРАВА ЧЕЛОВЕКА.В СЛУЧАЕ КАКИХ-ЛИБО КОНФЛИКТОВ МЕЖДУ НАСТОЯЩИМ РУКОВОДСТВОМ И ДЕЙСТВУЮЩИМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВОМ, ПОСЛЕДНЕЕ ПРЕВАЛИРУЕТ. ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВОМ, ПОСЛЕДНЕЕ ПРЕВАЛИРУЕТ. 
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Защита данныхВо время использования устройства личные данные будут собираться, храниться и обрабатываться. При разработкеустройств Hikvision соблюдаются принципы конфиденциальности в целях защиты данных. Например, устройства сфункциями распознавания лиц разработаны таким образом, что сохраняемые биометрические данные защищенышифрованием; в устройствах с функцией идентификации по отпечатку пальца будут сохранены только шаблоныотпечатка пальца и, таким образом, изображение отпечатка пальца не подлежит реконструкции.Поскольку данныенаходятся под вашим контролем, сбор, хранение, обработку и передачу данных необходимо выполнять в соответствиис применимыми законами и требованиями по защите данных. Необходимо выполнять действия для защиты личныхданных, такие как разумный административный и физический контроль безопасности, периодические обзоры и оценки эффективности мер безопасности.
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Примечание: Блок питания должен соответствовать требованиям к источникам питания ограниченной мощности. Рекомендуемые модели адаптеров и их производителей приведены ниже. Используйте этот тип адаптера и не меняйте его случайным образом.
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Блок согласования
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